

# Je ne veux pas partir à la retraite

(États-Unis)

25/03/2012

L'entreprise où je travaillais fit faillite et j'ai été plusieurs mois au chômage. Je suis très près de l'âge de la retraite mais je voulais travailler encore comme ingénieur informaticien. À la paroisse, quelqu'un m'a parlé d'un poste éventuel dans son entreprise. Je me suis dit que c'était la main de Dieu car je venais juste de terminer une

courte formation qui m'était utile pour ce nouvel emploi.

Après l'entretien d'embauche, j'ai commencé la neuvaine du travail à saint Josémaria. Le dernier jour de cette neuvaine on m'a contacté pour m'offrir ce poste. Merci, ô mon Dieu, et merci saint Josémaria pour votre intercession.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/je-ne-veux-pas-partir-a-la-retraite/> (12/01/2026)